

Telekom verweist auf eine noch bessere Mobilfunkversorgung in der Rattenfängerstadt

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 17. August 2022 um 11:53 Uhr

Jetzt 48 "Telekomstandorte" in Hameln-Pyrmont

Telekom verweist auf eine noch bessere Mobilfunkversorgung in der Rattenfängerstadt

Mittwoch 17. August 2022 - Hameln (wbn). Die Mobilfunk-Versorgung in Hameln ist jetzt nach Angaben der Telekom noch besser.

Die Telekom hat dafür einen Standort mit 5G erweitert. Mit dem Ausbau vergrößert sich die Mobilfunk-Abdeckung in Hameln und es steht insgesamt auch mehr Bandbreite zur Verfügung.

Fortsetzung von Seite 1 Auch der Empfang in Gebäuden verbessert sich. Status und Ausblick: Die Telekom betreibt im Landkreis Hameln-Pyrmont jetzt 48 Standorte. Die Haushaltsabdeckung liege bei rund 99 Prozent, heißt es seitens des Unternehmens. Bis 2024 sollen weitere 20 Standorte hinzukommen. Zusätzlich sind an neun Standorten Erweiterungen mit LTE geplant.

Die Telekom ist auf die Zusammenarbeit mit Kommunen oder Eigentümern angewiesen, um notwendige Flächen für die Standorte anmieten zu können. Wer eine Fläche für einen Dach- oder Mast-Standort vermieten möchte, kann sich an die Telekom-Tochter Deutsche Funkturm (www.dfm.de) wenden.

Aktuell sind mehr als 34.000 Standorte in Betrieb. Zusätzlich werden jährlich rund 1.500 neue Standorte aufgebaut. Hinzu kommen LTE- und 5G-Erweiterungen an tausenden bestehenden Standorten.

Wer mehr über die Verfügbarkeit von LTE und 5G an seinem Wohnort erfahren will, kann sich unter www.telekom.de/netzausbau informieren.

Telekom verweist auf eine noch bessere Mobilfunkversorgung in der Rattenfängerstadt

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 17. August 2022 um 11:53 Uhr
